
Beigeordneter Hildebrand informiert, dass heute die Stellungnahme der Gewerkschaft 
ver.di eingegangen sei. Die in dem Schreiben aufgeführten erheblichen Bedenken 
bezgl. einer Sonntagsöffnung konnten in der Kürze der Zeit seitens der Verwaltung nicht 
geprüft werden. 
 
Die Verwaltung kann zurzeit nicht empfehlen, dem Antrag heute zuzustimmen. 
 
Bürgermeister Krybus fasst nach den Wortbeiträgen der Ratsmitglieder  
wie folgt zusammen:  
Die Verwaltung wird nach Eingang aller Stellungnahmen den aktuellen Sachverhalt 
prüfen und je nach Prüfungsergebnis zu einer Sondersitzung des zuständigen 
Gremiums einladen.  
 
Der Rat ist mit der Vertagung des Tagesordnungspunktes einverstanden.  


